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La Palabra Hablada No 82 
Sobre Esta Roca 

Pastor, Brian Kocourek 
 

Esta noche me gustaría empezar preguntando, "¿De qué sirve la luz si se está 
ciego?".  
 

Jesús dijo, en el Evangelio de Lucas 6:39 "Y les decía una parábola: ¿Acaso puede 
un ciego guiar a otro ciego? ¿No caerán ambos en el hoyo?"  
 

En el libro de Apocalipsis capítulo 3 se nos dice al final del tiempo la gente será 
"desnudo, miserable y ciego y ni siquiera lo saben."  
 

Por tanto, les pregunto esta pregunta, "¿de qué sirve la luz si se está ciego?" 
Isaías 60: 2 Porque he aquí que tinieblas cubrirán la tierra, y oscuridad las 
naciones; mas sobre ti amanecerá Jehová, y sobre ti será vista su gloria. 
 

Ahora, si la Escritura nos dice que la condición en el tiempo final será "oscuridad a 
las naciones." Entonces ¿de qué sirve la luz para aquellos que están ciegos?  
 

Ahora, vamos a leer de nuevo de Lucas 6:39 "Y les decía una parábola: ¿Acaso 
puede un ciego guiar a otro ciego? ¿No caerán ambos en el hoyo? Y luego los 
versículos 40-49 40 El discípulo no es superior a su maestro; mas todo el que 
fuere perfeccionado, será como su maestro. 41 ¿Por qué miras la paja que está 
en el ojo de tu hermano, y no echas de ver la viga que está en tu propio ojo? 42 ¿O 
cómo puedes decir a tu hermano: Hermano, déjame sacar la paja que está en tu ojo, 
no mirando tú la viga que está en el ojo tuyo? Hipócrita, saca primero la viga de tu 
propio ojo, y entonces verás bien para sacar la paja que está en el ojo de tu 
hermano. 43 No es buen árbol el que da malos frutos, ni árbol malo el que da buen 
fruto. 44 Porque cada árbol se conoce por su fruto; pues no se cosechan higos de 
los espinos, ni de las zarzas se vendimian uvas. 45 El hombre bueno, del buen 
tesoro de su corazón saca lo bueno; y el hombre malo, del mal tesoro de su 
corazón saca lo malo; porque de la abundancia del corazón habla la boca. 46 
¿Por qué me llamáis, Señor, Señor, y no hacéis lo que yo digo? 47 Todo aquel 
que viene a mí, y oye mis palabras y las hace, os indicaré a quién es semejante. 48 
Semejante es al hombre que al edificar una casa, cavó y ahondó y puso el 
fundamento sobre la roca; y cuando vino una inundación, el río dio con ímpetu 
contra aquella casa, pero no la pudo mover, porque estaba fundada sobre la roca. 
49 Mas el que oyó y no hizo, semejante es al hombre que edificó su casa sobre 
tierra, sin fundamento; contra la cual el río dio con ímpetu, y luego cayó, y fue 
grande la ruina de aquella casa. 
 

Noten la condición del pueblo en el tiempo final y también quiero noten que hay dos 
clases de personas que escuchan el mensaje de la hora. Por lo tanto vamos a 
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permanecer de pie mientras vamos a la Palabra de Dios, y vamos a abrir nuestras 
Biblias en...  
 

Lucas 6: 39 "¿Acaso puede un ciego guiar a otro ciego? ¿No caerán ambos en el 
hoyo?"  
 

Ahora esa una pregunta excelente. Y luego algunos versículos más adelante 
después de hablar esta parábola en una forma de pregunta, Jesús sigue hablando 
como vemos en el versículo de LUCAS 6:40 El discípulo no está por encima de su 
maestro, pero cada uno que es perfecto será como su maestro.  
 

Ahora, esta palabra perfecto viene de una palabra griega que no significa perfecto 
como si hubiera alcanzado algún tipo de un estado perfecto en el que no se hace 
ningún error. Sin embargo, la palabra simplemente significa equipar.  
 

Por lo tanto, deberíamos leer esta declaración que Jesús está haciendo aquí como: 
Lucas 6:40 El discípulo no está por encima de su maestro, pero cada uno que está 
equipado por Su maestro será como su maestro. ¿Y por qué es eso? Porque lo que 
realmente importa les o que el maestro enseña. Si usted se sienta bajo un falso 
maestro, usted escuchará falsa enseñanza, y por lo tanto su mente se llenará de 
errores.  
 

Como el apóstol Pablo dice en Romanos 10:13-17 porque todo aquel que invocare 
el nombre del Señor, será salvo. 14 ¿Cómo, pues, invocarán a aquel en el cual no 
han creído? ¿Y cómo creerán en aquel de quien no han oído? ¿Y cómo oirán sin 
haber quien les predique? 15 ¿Y cómo predicarán si no fueren enviados? Como 
está escrito: ¡Cuán hermosos son los pies de los que anuncian la paz, de los que 
anuncian buenas nuevas! 16 Mas no todos obedecieron al evangelio; pues Isaías 
dice: Señor, ¿quién ha creído a nuestro anuncio? 17 Así que la fe es por el oír, y el 
oír, por la palabra de Dios. 
 

Martín Lutero en sus comentarios sobre estos versículos dice, "A pesar de que ellos 
dicen que escuchan, se jactan en vano, a menos que escuchen a los verdaderos 
predicadores; escuchar a los falsos profetas, significa tanto como no oír. Ellos 
escuchan y no oyen. Tienen oídos, pero no oyen, ni predican la verdadera Palabra 
de Dios. Hay cuatro estados que siguen una tras otra, como una forma que lleva a la 
otra, pero la última constituye la base sobre la cual los demás descansan.  
 

Así que,  
1. Es imposible aquellos que predican no sean enviados.  
2. Es imposible aquellos que escuchan estén sin un predicador.  
3. Es imposible los que creen no oigan.  
4. Es imposible que un llamado a aquel que no crean.  
A esto hay que añadir un 5 º es imposible que los que no piden en el nombre del 
Señor sean salvos.  
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Así pues, toda la fuente y el origen de la salvación descansa sobre esto, Dios envía 
a alguien, (un verdadero ministro de la Palabra).  
 

Si Él no envía a nadie, entonces, quienes predican, predican falsamente, y su 
predicación no es predicación en lo absoluto. De hecho, sería mejor para ellos, no 
predicar.  
 

Luego también, los que escuchan, escuchan el error, y sería mejor para ellos no 
escuchar.  
 

Entonces también los que creen, creen una falsa doctrina, y sería mejor para ellos 
no creer.  
 

Luego los que llaman, están llamando a un falso señor, y sería mejor para ellos no 
llamar.  
Para tales predicadores, no predicar.  
Para tales oidores no oír.  
Para tales creyentes no creer.  
Para tales llamadores no llamar.  
Porque tales serán condenados, ya que no serán salvos por la falsedad.  
 

Así como vemos en Proverbios 1:28 "Entonces me llamarán, y no responderé; Me 
buscarán de mañana, y no me hallarán. 29 Por cuanto aborrecieron la sabiduría, Y 
no escogieron el temor de Jehová,". Luego, sólo se puede predicar con certeza 
cuando predica sin error".  
 

Ahora, sabemos lo que Pablo dice en Romanos 10, y sabemos lo que dijo en 2 
Corintios 11, y de nuevo en la carta a los Gálatas, si recibimos una mala palabra y 
entonces vamos a recibir un mal espíritu.  
 

¿Cómo entonces podemos pensar que cualquiera que se sienta bajo un ministerio 
de error y tenga una concepción equivocada del mensaje tenga el espíritu correcto, 
la cual es el Espíritu Santo? Una concepción equivocada es un error "vivificando la 
vida".  
 

La palabra concepción quiere decir vivificar la vida. Y sabemos que Pedro dijo, en 1 
Pedro 1:23 que "siendo renacidos, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, 
por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre."  
 

Jesús nos dijo que el Sembrador que sembró la semilla es el Hijo del Hombre, y 
Él nos enseñó la Semilla es la Palabra de Dios. Y esa semilla producirá una vida 
conforme a la ley de la reproducción, la cual quiere decir: "Cada semilla debe 
producir según su propia naturaleza".  
 

Luego recibir una palabra errada es recibir una semilla de error, y por lo tanto, debe 
producir un espíritu errado o una vida errada. ¿Cómo puede ser de otra manera?  
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¿Sabía usted que el hermano Branham dijo que tenemos que tener la enseñanza 
correcta con el fin de recibir el bautismo del Espíritu Santo?, ¿Para recibir el Sello 
de Dios? Y si usted no recibe el sello de Dios sólo hay un sello que queda y ese es 
el sello de Satanás, la cual es la marca de la bestia.  
 

Ahora noten a Jesús hasta este punto en la parábola en Lucas capítulo 6 ha 
estado hablando de no seguir a ciegas, porque usted podría estar siguiendo a 
alguien que esta ciego como usted. Y luego nos dice que si su maestro le ha 
equipado correctamente, entonces llegará a ser como ese maestro. En otras 
palabras, usted pensará como él, hablará como él, y actuará como él. Ahora eso no 
quiere decir que se tiene que mirar en la carne, pero somos guiados por una cosa y 
esa es la Palabra de Dios.  
 

Jesús dijo, "No puede el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al 
Padre; porque todo lo que el Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente." 
Luego, el hijo hará y actuará y hablará y pensará como el Padre piensa y habla 
y actúa.  
 

Ahora, enfoquemos esto, el Espíritu Santo es el maestro, y si un hombre es 
producto del Espíritu de Dios y llamado a enseñar esta Palabra entonces él hará lo 
que el Padre ha puesto de manifiesto a que él haga, y la gente que mira a ese 
ministerio reflejarán los mismos principios y llegarán a ser a un estilo como el señor 
a los discípulos. 40 El discípulo no es superior a su maestro; mas todo el que 
fuere perfeccionado, será como su maestro.  
 

Ahora, capte lo que Jesús dice aquí lo siguiente. LUCAS 6:41 ¿Por qué miras la 
paja que está en el ojo de tu hermano, y no echas de ver la viga que está en tu 
propio ojo? 42 ¿O cómo puedes decir a tu hermano: Hermano, déjame sacar la paja 
que está en tu ojo, no mirando tú la viga que está en el ojo tuyo? Hipócrita, saca 
primero la viga de tu propio ojo, y entonces verás bien para sacar la paja que está 
en el ojo de tu hermano. 
 

Ahora, si usted a llegado a ser "uno con su maestro", ¿cómo es que usted está 
buscando fallas de ese maestro? No tiene sentido para mí, pero lo hicieron con 
Moisés. Él les guio siguiendo a Cristo y ellos le siguieron como él siguió a Cristo. Y, 
sin embargo, ellos querían apedrearle.  
 

Y Pablo dijo, Síganme como yo sigo a Cristo y sin embargo, ellos querían 
apedrearle al hombre, y lo mismo con William Branham. Así que vemos a Jesús 
advirtiendo al discípulo acerca de no seguir su objetivo errado.  
 

Ahora noten la próxima cosa que Jesús nos dice aquí. "43 No es buen árbol el que 
da malos frutos, ni árbol malo el que da buen fruto. 44 Porque cada árbol se conoce 
por su fruto; pues no se cosechan higos de los espinos, ni de las zarzas se 
vendimian uvas.” 
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Y sabemos que en el mensaje "Los Ungidos Del Tiempo Del Fin", William 
Branham nos enseñó que el fruto es la enseñanza para su tiempo. Por lo tanto, 
tenemos que preguntarnos, "qué es lo que están enseñando para su tiempo", y 
luego tenemos que mirar a sus acciones en la vida para ver si ellos creen lo que 
están predicando o no. En otras palabras, el fruto es lo que ellos están enseñando. 
El fruto de su ministerio, pero sus vidas se manifestarán si ellos realmente creen lo 
que enseñan. Si usted cree que el Juez está aquí, entonces usted va a conducir su 
vida a sabiendas de que el juez del cielo y de la tierra está aquí viendo todo lo que 
uno hace. Y si usted no vive como eso, entonces usted es un hipócrita y no cree lo 
que está enseñando.  
 

Jesús dijo, "si usted es un árbol bueno, entonces usted no puede enseñar error. Su 
enseñanza será un golpe certero, usted no dará mal fruto, o mala enseñanza, y su 
vida no mostrará ni siquiera mal fruto. El que es nacido de Dios no inicia el pecado, 
y el pecado es la incredulidad, y pecar significa perder la marca. Sin embargo, la 
palabra justo significa tener juicio correcto. Y cómo podría ser usted un hombre 
justo, si usted es un injusto en el pensamiento.  
 

45 El hombre bueno, del buen tesoro de su corazón saca lo bueno; (ahora recuerde 
el corazón representa el entendimiento,) y el hombre malo, del mal tesoro de su 
corazón saca lo malo; porque de la abundancia del corazón habla la boca.  
 

Ahora en la luz de lo que Jesús está diciendo aquí, es decir si su entendimiento es 
bueno usted producirá cosas buenas, y si su entendimiento es el mal entonces 
usted va a producir cosas malas. Si usted recuerda,  
 

Hace varios años he predicado una serie sobre el jardín de la mente y hemos 
demostrado que la mente es como un jardín, y en ella se plantan muchas semillas, y 
las semillas que se plantan en su mente son las cosas que se manifiesta en su vida. 
Por lo tanto lo que siembra, seguramente usted va a cosechar. Y, por tanto, las 
cosas que usted está regando en su mente se manifiestan en su vida. Ahora, este 
es el tiempo del fin y la gente debe manifestar la semilla que ellos son. Y sabemos 
eso Mas todas las cosas, cuando son puestas en evidencia por la luz, son hechas 
manifiestas; Mas todas las cosas, cuando son puestas en evidencia por la luz, son 
hechas manifiestas; (Efesios 5, 13). Entonces, debemos entender que todas las 
semillas en la tierra deben llegar a una manifestación de lo que son, y la naturaleza 
de la semilla se manifestará abiertamente una vez que la luz alumbre la semilla.  
 

Y así que Jesús sigue como se lee el versículo 46 ¿Por qué me llamáis, Señor, 
Señor, y no hacéis lo que yo digo? ¿Y cómo puede usted decir que usted cree este 
mensaje si no lo vive? ¿Cómo puede decir usted cree la señal si no la aplica en su 
vida?  
 

Ahora, vamos a llegar al corazón de esta parábola, como vemos en el versículo 47 
Todo aquel que viene a mí, y oye mis palabras y las hace, os indicaré a quién es 
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semejante. 48 Semejante es al hombre que al edificar una casa, cavó y ahondó y 
puso el fundamento sobre la roca; (ahora recuerden esa roca representa la 
revelación, por lo que este hombre edificó su casa sobre la revelación) y cuando 
vino una inundación, (Y recuerden la Biblia nos dice que el diablo vendrá como con 
una inundación), el río dio con ímpetu contra aquella casa, pero no la pudo mover, 
porque estaba fundada sobre la roca. 49 Mas el que oyó y no hizo, semejante es al 
hombre que edificó su casa sobre tierra, sin fundamento; contra la cual el río dio con 
ímpetu, y luego cayó, y fue grande la ruina de aquella casa. Ahora, observe que la 
única diferencia es que uno escucha y que lo que oyó y escuchó también los demás, 
pero no hicieron lo que oyeron. Por lo tanto, la revelación de que uno tenía era 
hacer y la revelación del otro es que no tenía que hacer. 
 

Mire, ¿qué salvó a Noé y su familia? ¿Era su creencia de que Dios iba hacer llover? 
O ¿fue sus acciones que llegaron como resultado de su creencia a Dios? En otras 
palabras, su hacer lo que Dios le había dado instrucciones para hacer y que iba a 
construir el arca. Y hemos sido ordenados a aplicar la señal, y yo simplemente no 
entiendo cómo la gente puede pensar eso, que significa simplemente creer. Si yo 
dijese aplicar pintura usted encontrará un rodillo o un pincel y algo para abrir la lata 
si se va a aplicar. Y el hermano Branham dijo que tenemos que aplicar.  
 

La Señal 63-0901M 34-9 Debemos amarnos los unos a los otros. Los creyentes se 
deben separar de las cosas del mundo.  Ahora no vayan a tomar esto así 
ligeramente.  Y Uds. que lo escuchan en las cintas: Uds. tanto las mujeres como 
los hombres escuchen bien, si Ud. en alguna ocasión me ha creído, pues entonces 
créame ahora. La hora ha llegado cuando debemos dejar de pelear el uno con el 
otro. Crea Ud. el Mensaje de la Biblia. Crea en Jesucristo; y ame, y honre, y 
respete el uno al otro. Hombres, tengan respeto para sus esposas, para sus 
hogares. Aparejen sus hogares, porque recuerden, esta tierra prometida fue para el 
hogar entero, no solamente para uno más que otro; trajeron todo, el hogar completo. 
Debemos amarnos el uno al otro; y los creyentes se deben separar del mundo. 
Ahora note Ud. Ellos no se reunían solamente para hablar acerca del Mensaje, 
sino más bien se reunían para aplicar la sangre, para aplicar la señal. ¡Eso es 
lo que Ud. tiene que hacer! Ahora al pastor, el Hno. Neville, esta congregación, 
encargados, diáconos, y demás hermanos, el tiempo ha llegado cuan o debemos 
poner a un lado todas las tonterías del mundo. Es tiempo de poner todo a un lado.  
Nosotros ya hemos visto suficiente para estar verdaderamente convencidos. La 
señal tiene que ser aplicada porque sin ella, Ud. perecerá. El único recurso es 
perecer. No se reúnan para solamente decir: "Yo lo creo." Métase debajo de la 
señal. Porque por un Espíritu somos todos bautizados en el Cuerpo de Jesucristo. 
Todos crean con todo el corazón. ¿Ven? El no era responsable por ninguno que 
no estuviera debajo de la señal. 
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Encontramos esta misma parábola en Mateo 7:24 Cualquiera, pues, que me oye 
estas palabras, y las hace, le compararé a un hombre prudente, que edificó su casa 
sobre la roca. 25 Descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y golpearon 
contra aquella casa; y no cayó, porque estaba fundada sobre la roca.  
 

Ahora, si queremos aplicar los símbolos en esta parábola tenemos que conocer lo 
que significa primero para comprender de lo que se trata.  
 

Ahora, dijo la lluvia descendió, y sabemos de acuerdo a Deuteronomio 32: 2 dice 
Goteará como la lluvia mi doctrina;  
 

Entonces vemos aquí que la lluvia tiene que venir antes de la inundación. Ahora, 
sabemos que Satanás entra como una inundación, pero también sabemos que una 
inundación representa juicio por la Palabra, así como lo fue en los días de Noé así 
será cuando el Hijo del Hombre sea revelado. Como la doctrina comienza a verterse 
sucesivamente sobre la faz de la tierra, el juicio que trae la doctrina consigo, 
empieza a desmontar todas las casas que no son fundadas sobre la roca (o La 
Revelación. Y puesto que sólo hay una fe o una Revelación, sabemos que la Roca 
es la revelación de Jesucristo). 
 

Ahora, la Iglesia Católica enseña que la Roca fue Pedro, pero eso no es lo que 
Jesús dijo. Él dijo en Mateo 16: 13 Viniendo Jesús a la región de Cesarea de Filipo, 
preguntó a sus discípulos, diciendo: ¿Quién dicen los hombres que es el Hijo del 
Hombre? 14 Ellos dijeron: Unos, Juan el Bautista; otros, Elías; y otros, Jeremías, o 
alguno de los profetas. 15 El les dijo: Y vosotros, ¿quién decís que soy yo? 16 
Respondiendo Simón Pedro, dijo: Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente. 17 
Entonces le respondió Jesús: Bienaventurado eres, Simón, hijo de Jonás, porque no 
te lo reveló carne ni sangre, sino Mi Padre que está en los cielos. 18 Y yo 
también te digo, que tú eres Pedro, y sobre esta roca edificaré Mi iglesia; y las 
puertas del Hades no prevalecerán contra ella. No sobre Pedro, sino sobre esta 
roca, recibiendo la Revelación de Dios para conocer y comprender de quién es el 
Hijo de Dios.  
 

Ven la inundación es la separación de las aguas, y sabemos que el agua de 
separación es la misma Palabra. Noten primero vienen las lluvias (esa es la Doctrina 
de Cristo, porque la lluvia debe producir la vida de la semilla. Y permítanme añadir 
esto. Tiene que ver con la lluvia para traer a la semilla en manifestación. Esa es la 
razón que la caída sea de La Fe, La Revelación.) Luego, cuando la Palabra es 
puesta sobre la Palabra, el agua doctrinal edificada hasta el lugar donde las aguas 
son para nosotros terminadas. Sin embargo, las mismas aguas que salvaron a Noé 
son las mismas aguas que destruyó el resto de la humanidad. El diluvio que viene 
es el agua de la separación y con ella cualquier casa que no está basada sobre una 
roca de la revelación de Cristo no permanecerá. Por lo tanto, en la edificación de su 
casa sobre la roca que es Cristo durará a cualquier tormenta que venga.  
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Así que nos dice que las lluvias vendrán, (esa es la doctrina), y luego las 
inundaciones se levantarán las cuales son las aguas de separación que vienen 
como resultado de esa Palabra y luego, los vientos que soplarán, la cual habla de 
cualquier viento de doctrina, la astucia y la astucia que se encuentran a la 
espera de engañar. Y golpearán sobre esa casa, y si no está fundada sobre la 
Roca de la Revelación de Jesucristo, entonces no durará.  
 

Si únicamente usted viene a la iglesia, porque usted sabe que debería ¿tenga 
cuidado? La lluvia está cayendo, ¡y el siguiente paso que vendrá son las aguas de 
separación! Entonces usted va a encontrar donde fue construido su casa. Si ha 
recibido la revelación de Jesucristo, la lluvia, y luego viene la prueba. Usted será 
puesto a prueba para ver si tiene o no. Esa es la prueba de vuestra fe, la cual es el 
juicio de su revelación.  
 

26 Pero cualquiera que me oye estas palabras y no las hace, le compararé a un 
hombre insensato, que edificó su casa sobre la arena; 27 y descendió lluvia, y 
vinieron ríos, y soplaron vientos, y dieron con ímpetu contra aquella casa; y cayó, y 
fue grande su ruina. 28 Y cuando terminó Jesús estas palabras, la gente se 
admiraba de su doctrina; 29 porque les enseñaba como quien tiene autoridad, y no 
como los escribas.  
 

Ahora, la versión Reina Valera usa la palabra admiraba aquí, pero la palabra 
admiraba no es una buena traducción de la palabra "ekplesso" que Jesús usa aquí, 
porque da una idea equivocada de lo que estaba sucediendo. La palabra griega 
usada aquí es "ekplesso" y significa "atacar", "expulsar por un golpe", "sacar 
fuera"; "deshacerse de un golpe". En otras palabras, ellos no querían Su doctrina. 
Querían expulsarlo, ellos querían que él se vaya, porque su doctrina era 
demasiado difícil para ellos escuchar. Y ellos no querían. ¿Por qué? Porque a todos 
les gustaba hablar del Señor y hablar de la Palabra, pero él dijo con su boca se 
acercan, pero en realidad sus corazones estaban lejos de Dios.  
 

ISAIAS 29:13 Dice, pues, el Señor: Porque este pueblo se acerca a mí con su boca, 
y con sus labios me honra, pero su corazón está lejos de mí, y su temor de mí no es 
más que un mandamiento de hombres que les ha sido enseñado; 
 

Y eso es lo que Jesús les cita en Mateo 15:7 Hipócritas, bien profetizó de vosotros 
Isaías, cuando dijo: 8 Este pueblo de labios me honra; Mas su corazón está lejos de 
mí. 9 Pues en vano me honran, Enseñando como doctrinas, mandamientos de 
hombres.  
 

JEHOVÁ JIREH PT 1 62-0705 23 Ven, no se puede ir por las emociones. Ven, la 
vida que usted vive demuestra lo que es usted. ¿Ven? No importa qué tipo de 
sensación, no se puede basar el cristianismo sobre cualquier sensación. Es 
una vida. Jesús dijo, "Por sus frutos los conoceréis." No por su profesión, no 
por lo que dicen. Y Jesús también dijo, "Ustedes de labios me honran; Mas su 
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corazón está lejos de mí." Esa es su profesión. Ven, su vida lo que dice. Y si un 
hombre dice que él cree a Dios, y niega una palabra de la Biblia, o cambia de 
alguna manera, por qué, tiene que estar equivocado.  
 

LUCAS 6:47 Todo aquel que viene a mí, y oye mis palabras y las hace, os indicaré 
a quién es semejante. 48 Semejante es al hombre que al edificar una casa, cavó y 
ahondó y puso el fundamento sobre la roca; y cuando vino una inundación, el río 
dio con ímpetu contra aquella casa, pero no la pudo mover, porque estaba 
fundada sobre la roca. 49 Mas el que oyó y no hizo, semejante es al hombre que 
edificó su casa sobre tierra, sin fundamento; contra la cual el río dio con ímpetu, y 
luego cayó, y fue grande la ruina de aquella casa.  
 

Lucas 21: 34-36 NIV 34 "Ten cuidado, o su corazón se abruma con (1) la 
disipación, (2) la embriaguez y (3) los afenes de la vida, y venga a vosotros 
aquel día y se cerrará inesperadamente como una trampa. 35 Porque vendrá sobre 
todos los que viven sobre la faz de toda la tierra. 36 Velad siempre para que pueda 
ser capaz de escapar de todo lo que está a punto de suceder, y que es posible que 
pueda comparecer ante el Hijo del Hombre".  
 

Ahora, vamos a parar aquí por un momento para ver exactamente lo que esto 
significa. Nos dijo que tenemos que tener cuidado con tres cosas que podrían pesar 
y cerrarnos como en una trampa.  
 

1). Disipación: lo que significa un desperdicio o derroche. Oscuro lo que significa 
indulgencia en placer sensual; intemperancia. Diversión o desviación; Por lo tanto, 
se nos advierte que tengamos cuidado de no llegar a ser demasiado pesados por 
estas cosas que son muy extendidos en nuestra sociedad hoy en día. Eso es 
Laodicea a toda velocidad.  
 

2). Embriaguez: lo que implica una pérdida de la capacidad de razonar 
correctamente, o estar determinado en la mente de uno.  
 

3). Afanes de la vida: Las Escrituras nos dicen los afanes por nada. Usted ve, Dios 
no está molesto, y él no quiere que nosotros estemos molestos sobre cualquier 
cosa. Dijo que necesitamos descansar en la presencia del Hijo para madurar. No 
correr, correr, correr, sino quedarnos en su presencia hasta que obtengamos 
nuestro espíritu suave y maduro en el alma.  
 

Ahora, esta escritura nos dice que si no estamos centrados en Cristo, cuando llegue 
ese día, vamos a pasar por alto a él, sin embargo, estas tres cosas son a lo que 
todo el mundo se centra en que han pasado por alto por completo. Miren la 
condición de nuestro Congreso y el hombre que está sentado como Presidente de 
los Estados Unidos quién entró por medio del engaño. Que no daría al Congreso 
incluso 24 horas para revisar este conjunto de medidas de estímulo, e incluso 
algunos miembros del Congreso dijeron que si no pasa, que ley de excepción se 
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impondría. El congreso fue amenazado con hacerlo rápidamente lo que debería 
haber tomado días y semanas de revisión. Al igual que Jesús dice a Judas, "Lo que 
vas a hacer, hazlo más pronto.", por eso se fue a hacer pronto. ¿Por qué? porque 
esa es la naturaleza de la simiente de la serpiente. No hay paciencia en lo absoluto. 
Todo tiene que ser hecho ahorita. Dios le dijo a Caín: "Si bien hicieres, ¿no serás 
enaltecido? y si no hicieres bien,". O como Pablo dijo, "Vosotros corríais bien; 
¿quién os estorbó para no obedecer a la verdad?"  
 

Noten él dijo, si usted está envuelto en estas cosas, y venga a vosotros aquel día y 
se cerrará inesperadamente como una trampa. 35 Porque vendrá sobre todos los 
que viven sobre la faz de toda la tierra. 36 Velad siempre para que pueda ser capaz 
de escapar de todo lo que está a punto de suceder, y que es posible que pueda 
comparecer ante el Hijo del Hombre". 
 

Vamos a inclinar nuestros rostros y nuestros corazones en oración. 
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